



Stitch trajo la magia de Hawái hasta la Patagonia.



Los niños fueron los grandes protagonistas de la jornada.



Más de una hora duró el espectáculo del tributo a Pampín.

Fotos: Gerardo Latorre

## Festival Kids desbordó alegría con tributo a Luli Pampín y reunió a más de 1.200 personas

Con dos funciones completamente llenas, el Festival Kids: Show Tributos Tour 2025 encantó a las familias con una colorida jornada en el Hotel Casino Dreams. El evento, producido por Chic Producciones, fue pensado —según explicó Claudia Vargas— como una forma de llenar el vacío de actividades infantiles durante agosto, un mes dedicado a la niñez.

Durante dos horas y media de show, se presentaron tributos a personajes como Moana, Stitch y Luli Pampín, cuyo elenco proveniente de la Quinta Región emocionó al público con canciones, vestuarios brillantes y coreografías enérgicas. "Fue una oportunidad hermosa de juntar dos generaciones: los más chicos y sus padres, todos disfrutando al

máximo", afirmó Vargas.

La original Luli Pampín es la nueva cantante furor entre los más pequeños, dejó atrás una carrera militar en España para convertirse en un fenómeno infantil global. Su personaje, una mezcla de dulzura, música y mensajes positivos, ha conquistado millones de seguidores en plataformas como YouTube, donde sus videos acumulan miles de millones de reproducciones. El tributo a su figura causó verdadero revuelo entre los niños, que cantaron, bailaron y se emocionaron con cada aparición.

Como broche de oro, se presentó Gatricio, "el gato más querido de Chile", en un espectáculo lleno de humor y ternura. La jornada dejó una huella imborrable de alegría, música y fantasía para grandes y chicos.



El tributo a Luli Pampín sacó aplausos entre los más pequeñitos de la casa.



Stitch hizo bailar a todos los niños magallánicos.



Gatricio, "el gato más querido de Chile", fue el encargado de cerrar el show.



Dos funciones a tablero vuelto se realizaron.



Pampín es hoy el nuevo furor de la música infantil.



El musical de Moana entretuvo a los más chicos del hogar.